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本报讯（记者 薛华 通讯员 张为）近日，记者了解到，由电
气公司自主研制生产的非晶纳米晶软磁合金带材经过两年多
的艰苦攻关，克服了生产制造诸多难题，产品质量取得了突破
性进展，满足了用户需求。目前，产品已进入了新能源汽车领
域，供国内某知名自主品牌和某外资品牌电动汽车电路元器
件使用。

非晶纳米晶材料是一种优质的软磁材料，具有高磁导率、
低损耗和较高磁感应强度的特性，主要应用于开关电源和抗
电磁干扰（EMI）滤波器、手机磁屏蔽、无线充电隔磁片、智能
电表互感器、漏电保护互感器等电子元器件领域，是推动电子
产品小型化、安全化的重要软磁材料。

我公司从2011年开始涉足非晶材料研究，对于太钢来
说，这是一个全新的领域，没有任何经验可循，其生产制造过
程与钢铁生产完全不同。电气公司技术人员从零开始，经过
不断的技术摸索，一步步掌握了合金组分变化、关键工艺控
制、材质性能控制等诸多难题，了解了市场脉络和用户需求，
于2016年上马了高端非晶带材产线，向非晶领域的高端产品
挺进。经过两年多的不懈努力，纳米晶超薄带项目团队在充
分调研市场的基础上，结合产线工艺能力，设计开发了厚度范
围在0.018mm到0.026mm,宽度范围在2mm至55mm之间
的六个牌号的产品。今年以来，产品质量稳步提高，用户反映
良好，市场份额不断提升。

电气公司非晶分厂负责人告诉记者，目前，他们的产品已
辐射到山西、陕西、北京、江苏、广东、江西等区域,随着汽车行
业向新能源、智能化方向发展，纳米晶带材将是电动汽车、智
能电器、手机无线充电等产品的首选材料。下一步电气公司
将继续把新产品开发当成重点工作，寻找新的效益增长点，推
动公司新材料产业不断壮大。
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太钢党委召开全委（扩大）会
本报讯（记者 樊大林）8月22日，太钢集团党委副

书记、副董事长、总经理高建兵在公司主楼会见了上
海证券报副总编辑何军一行，双方进行了友好交流。
公司相关副总级领导，有关部门负责人参加了会见。

高建兵对上海证券报长期以来对太钢的关心支持
表示感谢，并介绍了太钢的基本情况。他说，近年来，
太钢在科技人员、管理人员和广大职工的共同努力
下，现已成长为全球不锈钢行业的领军企业。目前，
太钢拥有强劲的科技创新能力、完备的创新体系和完
善的创新激励机制。产品结构实现特色化、高端化、
精品化，一大批高精尖特产品成功替代进口，广泛应
用于国家重点工程和高端制造业，满足了客户个性化
需求。同时，太钢以科技创新为支撑，实施了一批节
能减排项目，全力打造绿色发展升级版，各项环保指
标在行业中名列前茅。希望上海证券报为太钢的转
型跨越发展提供更多的舆论支持。

何军说，太钢作为山西转型发展的一面旗帜，工艺技
术装备的大型化和现代化程度高，产品特色化竞争优势
明显，绿色发展成果突出，现场管理、厂容厂貌和职工精
神风貌也给人留下了深刻印象。上海证券报将继续关
注太钢的发展，加大对太钢转型发展尤其是创新发展
的宣传力度，为太钢改革发展营造良好的舆论氛围。

座谈前，何军一行还参观了精密带钢公司和太钢
博物园。

本报讯（记者 孙敬）8月
23日，公司领导干部民主接待
日活动在太钢工人俱乐部一楼
举行。太钢集团总经济师王立
新，公司相关部门和单位负责
人接待了来访职工群众。

本次接待主要受理了职工
工伤待遇、拆迁补偿、独生子女
费领取、住房维修等方面的7
批次问题。在认真听取了来访
诉求后，王立新表示，相关部门

和单位要全心全意为职工着
想，关心爱护职工。本着对职
工负责、对企业负责的态度，帮
助职工解决困难，让职工们满
意。对此次反映的问题，牵头
部门要组织相关单位按照相关
法律政策认真协调解决；对于
不符合规定的，要做好解释工
作，让群众感受到公司的温暖，
让公司在高质量发展进程中稳
步向前。
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公司举行民主接待日活动

今年以来，炼钢二厂持续推进绿色发展，通过改进设备功能，优化生产工
艺，加强源头管控，达到废弃物超低排放要求，为打赢“蓝天保卫战”奠定坚实的
基础。图为该厂蓝天映衬下的除尘设备。
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本报讯（记者 陈岩）8 月
23日，公司党委召开全委（扩
大）会，传达贯彻省委十一届八
次全会和省纪委十一届五次全
会精神。太钢集团党委书记、
董事长高祥明主持会议并讲
话。他强调，要认真落实全会
精神，坚决把管党治党摆到战
略位置，推进全面从严治党，为
新时代太钢高质量发展提供坚
强保证。

公司副总以上领导，公司
机关各部门副职以上领导和
集团本部各分（子）公司、二级
单位、业务部门领导班子成员
参会。

会上，高祥明传达了省委
十一届八次全体会议精神。太
钢集团党委常委、纪委书记高
铁传达了省纪委十一届五次全
会精神。

高祥明就贯彻落实提出具
体要求。他指出，要认真学习
和深刻领会全会精神。省委十
一届八次全会是在深入推进

“不忘初心、牢记使命”主题教
育、即将迎来新中国成立70周
年的时候召开的一次重要会
议。这次会议，对于进一步推
动我省政治生态实现持久的风
清气正，把中国特色社会主义
在山西坚持和拓展好，具有重

大意义。省纪委十一届五次
全会坚持以习近平新时代中
国特色社会主义思想和党的
十九大精神为指导，深入贯彻
省委十一届八次全会精神，对
全面落实省委管党治党要求
进行部署，推动全面从严治党
夺取更大战略性成果，为“两
转”基础上继续全面拓展新局
面提供坚强政治和纪律保
障。要认真学习领会和贯彻
落实省委十一届八次全会和
省纪委十一届五次全会精神，
引导广大党员干部把思想统
一到中央精神及省委部署上
来，结合自身实际，把全会提
出的各项任务落到实处。

高祥明指出，要坚持问题
导向和目标导向相结合，进一
步把管党治党摆到战略位置，
推进全面从严治党向纵深发
展，引导广大党员干部勇于担
当作为。要切实发挥好全面
从严治党对公司各项工作的
引领和保障作用，切实把党的
政治优势转化为市场竞争优
势，把党的组织动员能力转化
为干部职工攻坚克难的行动
能力。要突出抓好政治监督，
坚决做到“两个维护”；进一步
健全制度、加强监督、强化约
束，一体推进不敢腐、不能腐、

不想腐；持续发力纠治“四
风”，巩固拓展落实中央八项
规定精神成果。要最大限度
地激发广大党员干部的积极
性、主动性、创造性，把全面从
严治党的成效转化为党员干
部风清气正、干事创业的精气
神，勇于改革创新，奋力破解
难题、推动各项工作。

高祥明指出，要深化“三基
建设”，进一步加强基层工作。
公司一切工作思路和措施，只
有在基层得到落实，才会真正
取得成效。省委十一届八次全
会审议通过了《关于深化“三基
建设”进一步加强基层工作的
若干意见》，这是省委加强对基
层工作全面领导的重大举措，
对于激发基层干部活力、加强
基层工作力量、强化基层保障、
减轻基层负担、推动基层发展、
强化抓好基层合力等提出了具
体要求。公司各级党组织、各
单位、部门要对“三基建设”开
展回头看，推动基层组织、基础
工作、基本能力建设的水平全
面提高，特别是要结合正在推
进的深化改革要求，全面激发
活力，着力提高工作效率和工
作质量，推动新时代公司高质
量发展，以优异成绩庆祝新中
国成立70周年。

传达贯彻省委十一届八次全会和省纪委十一届五次全会精神


